

生徒会プロローグ(12月第2週)

平成26年12月8日(月)

土・日曜日と、とても寒い週末となりました。体調を崩しやすい時期となり、テレビなどではインフルエンザの流行期に入ったといっていました。栃木では、ノロウイルスなどもはやりだしています。食べる前の手洗い、うがいや、マスクの着用など病気にならないように自分で意識できるといいですね。

話は変わりますが、最近寒いのか、挨拶が小さいように感じます。東中の挨拶の輪を広げるためにも、しっかりとした挨拶や返事を心がけるようにしましょう。

平成26年12月9日(火)

昨日は午後から新入生説明会がありました。生徒会役員や部長など発表する機会があった人たちは本当にお疲れ様でした。

新1年生は、まだ表情が幼くて入学時の自分たちを見ているようでした。そう思うと、私たちをここまで成長させてくれた東中は、すごいところなんだなあと思いました。

話は変わりますが、皆さん、風邪には充分気をつけてください。小山市の学校ではインフルエンザの流行で学級閉鎖になり、栃木市ではノロウイルスがでてしまいました。特に3年生のみなさんは、1か月後に私立高校の入試があります。小さなことがきっかけで体調を崩すことはよくあることなので、全校生徒で体調管理に努めましょう。

平成26年12月10日(水)

3年生の皆さん、昨日は実力テストお疲れ様でした。今回のテストは下野模試との間がひと月しかなかったので、大変だった人もいるのではないでしょうか。昨日のプロローグでもあったように、1か月もないうちに私立高校受験があります。この1か月という期間の捉え方は様々だと思いますが、最初の難問に向かってがんばってください。

話は変わりますが、昨日の6時間目には専門委員会活動がありましたね。2学期も残り少なくなってきた中での専門委員会でしたが、2学期の最後までしっかりと活動し、3学期の活動につなげていけるようにしましょう。

平成26年12月11日(木)

いよいよ、終業式まで10日をきりました。3分間着席や、清掃前の移動など、今までやってきたことをしっかりとやって、2学期をよい形で終わるようになります。

話は変わりますが、今日の6時間目ネットいじめについての集会があります。聞く態度をしっかりとして、話をしてくれる人が東中にいい印象をもって帰ってくれるように、一人ひとりがしっかりと自覚をもって行動しましょう。

平成26年12月12日(金)

昨日は5時間目にネットいじめ防止教室がありました。あの1時間目を通してネットやスマートフォンなどによるいじめの恐ろしさがよく分かったと思います。中学生までは携帯を持つこと自体が、栃木市で禁止されているので説明されても実感がわかない人も多かったと思います。しかし、今ではネット上でのいじめが、普段の生活にも影響を与えてしまいます。インターネットを利用する人は多いと思いますが、親と相談し、ルールを決めて正しい使い方ができるようにしましょう。

話は変わりますが、この後、新生徒会長の石原くんから来年の生徒会役員が発表されます。新しい東中のリーダー達を生徒全員でサポートしていくようにしましょう。